
Sts, Anna Delle Chiaie chiede
incontro a Commissarioaa

‘ANNA DELLE CHIAIE INSIEME A FRASCATI
FUTURA:

CHIEDIAMO UN INCONTRO UFFICIALE AL
COMMISSARIO PREFETTIZIO PER PARLARE
DELLA SITUAZIONE DELLA CITTÀ DI FRASCATI

Il Candidato Sindaco di Frascati Anna Delle Chiaie
ed gli esponenti di Frascati Futura, chiedono
ufficialmente un incontro al Commissario Prefettizio
della città di Frascati, per approfondire quanto sta
vivendo la cittadinanza.

Purtroppo la città di Frascati sta vivendo una fase di
assoluta anarchia e soprattutto incertezza.

Dalla tematica Sts Azienda Speciale, dove si
susseguono scioperi, difficoltà economiche,
mancanza di cura della città e soprattutto
approfondimenti tecnici del bilancio, così come la
tematica della Sicurezza.

Vogliamo dare il nostro supporto in una fase molto
delicata e purtroppo preoccupante per la città di
Frascati.

Il nostro auspicio è quello di essere ricevuti ed
approfondire quanto evidenziato, in quanto
attualmente le problematiche aumentano ed
Ottobre, probabile mese delle elezioni, è ancora
lontano.’ Lo rende noto Frascati Futura.
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